

Pragmatische Hilfe in Krisenzeiten

"Senioren helfen Senioren" heißt das Projekt, das der Verein Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn e. V. seit dem 18. Juni 2014, also seit über sechs Jahren, erfolgreich durchführt. Am 14. Juni 2019 wurde das 5-jährige Jubiläum im Haus der Kirche gebührend gefeiert und gewürdigt.

Dieses Jahr, in Corona-Zeiten, ist alles anders. Aus naheliegenden Gründen ist die wöchentliche Einkaufsfahrt nicht möglich: Die gesundheitlichen Risiken für unsere Mitfahrer/innen und die Fahrer wären zu groß. Doch das Team um Horst Kaiser, Initiator des viel beachteten Projekts, hat sich etwas einfallen lassen:

Statt der wöchentlichen Einkaufsfahrt wurden aus dem Fahrerpool sogenannte Einkaufspaten benannt: Jeweils zwei der Fahrer erledigen abwechselnd für die zugewiesene Person die wöchentlichen Einkäufe. Die Kunden schreiben einen Einkaufszettel mit dem Grundbedarf, rufen ihren Fahrer an und übergeben Einkaufszettel und Geld. Nach dem Einkauf übergeben die Fahrer Waren und Restgeld an der Haustür.

Wie die Fahrer berichten, sind die Kunden für diesen Service überaus dankbar. Sollte sich die gegenwärtige Situation normalisieren, wird die Senioreneinkaufsfahrt in gewohnter Form wieder aufgenommen. Die Stammkunden freuen sich ja auch auf das persönliche Einkaufserlebnis – und auf die sozialen Kontakte, welche die gemeinsame Einkaufsfahrt mit sich bringt.

GROSSES ENGAGEMENT

Hier noch einmal die Bilanz der ersten fünf Jahre von "Senioren helfen Senioren":

- 60 Einsatztage, jeweils einmal pro Woche,
- 1.910 Fahrgäste, im Schnitt sieben pro Woche und
- 5.200 unfallfreie Kilometer mit derzeit
- elf festen Fahrern sowie
- einem Fahrer auf Standby und drei Fahrern, die aus gesundheitlichen oder familiären Gründen ausgeschieden sind.

Auch wenn durch Wegzug und Krankheit einiger Stammkunden Kapazitäten freigeworden sind, so denken wir doch, dass neue an der Einkaufstour interessierte Senioren zu gewinnen sind – denn dieser Service ist einfach unschlagbar und genießt die Hochachtung aller Steinborner.

Paul Schmitz (ehem. Schriftführer des LWS) Alexandra Schlundt (Schriftführerin des LWS)



Gartenberatung im Verband Wohneigentum

Gartenberatung via Internet! Auf der Website www.gartenberatung.de kann man dieses Angebot des Verbands Wohneigentum jederzeit online nutzen. Klicken Sie doch mal rein und informieren sich über alles, was Gartenbesitzer interessiert. Für die, die bequem auf dem Laufenden bleiben möchten, gibt es außerdem den Newsletter der Gartenberatung, für den Sie sich über die Website anmelden.

Kooperation mit der Verbraucherzentrale

Der Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz ist stimmberechtigtes Mitglied der Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz e. V. Das Beratungs- und Informationsangebot der Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz kann somit durchaus als Ergänzung unserer eigenen Leistungen angesehen werden.

Durchstöbern Sie einfach mal die Internetseite der Verbraucherzentrale (www. verbraucherzentrale-rlp.de) und schauen Sie sich die vielfältigen und oftmals kostenfreien Angebote an. Sicher finden Sie Antworten auf Fragen, die für Sie von Interesse sind.



Der Garten als Arche

Das Schwinden der Artenvielfalt ist eines der größten Probleme unserer Zeit. Hier ist die Politik gefragt, aber auch auf Ihrem eigenen Grundstück können Sie etwas tun. Der Folder zeigt, wie Sie auf Balkon und Terrasse oder im Garten naturnah gärtnern und die Artenvielfalt im Kleinen bewahren können.

Erhältlich als Download unter: www.verband-wohneigentum.de Rubrik: Info-Material/Garten



www.verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz